

NFLS Submission Checklist

Important: Ensure all requirements outlined below are met prior to shipping.

Failure to complete all requirements will result in delays.

Do NOT ship exhibits prior to receiving approval from the Forensic Assessment Centre (except for NACB submissions).

NFLS (LIMS) File

<input type="checkbox"/>	The LIMS file number (see approval notice) must be written on the upper right corner of the C-414.
--------------------------	---

Exhibit Packaging

<input type="checkbox"/>	EACH exhibit within a shipment must be packaged in its own sealed / separate package. <i>More information at https://www.rcmp-grc.gc.ca/en/investigators-guide-national-forensic-laboratory-services</i>
<input type="checkbox"/>	Fragile and sharp items must be properly packaged in a manner to prevent protrusion, container damage or breakage . <i>Damage or injury resulting from improperly packaged exhibits may result in a return shipment and/or liabilities.</i>
<input type="checkbox"/>	The agency file number , as written on the C-414 must be marked or barcoded on EACH exhibit package.
<input type="checkbox"/>	The exhibit number , as written on the C-414 must be marked or barcoded on EACH exhibit package.
<input type="checkbox"/>	Ensure FAC is notified of any items that may be infested with pests (e.g. bed bugs) including any action you have taken to prevent further spread.

Shipping

<input type="checkbox"/>	Include ONLY approved exhibits in the shipment(s).
<input type="checkbox"/>	Ensure temperature sensitive items (as indicated on the approval notice) remain as cold as possible during shipment . <i>Insulated containers and non-rigid ice packs can be used to achieve this. Also, it is recommended these exhibits <u>not</u> be shipped on a Friday or just prior to a holiday to ensure a prompt receipt of delivery.</i>
<input type="checkbox"/>	Live ammunition MUST NOT be included in the same shipment with firearms. All firearms must be PROVEN SAFE prior to shipping . DO NOT SHIP LOADED FIREARMS .
<input type="checkbox"/>	The C-414 must be in an envelope affixed to the outside of the shipment(s) .
<input type="checkbox"/>	The traceable shipping label must be prepared with the correct address(es) as indicated on the approval notice OR If delivering exhibits in person, arrive at the address(es) indicated on the approval notice between 9:00 and 15:00 .

Additional information is available on the NFLS Information Centre Website

<https://sites.google.com/site/nflssnli/>

Liste des transmissions aux SNLJ

Important : Assurez-vous que toutes les exigences décrites ci-dessous ont été satisfaites avant l'expédition.

Ne pas satisfaire à toutes les exigences entraînera des retards.

N'envoyez PAS de pièce à conviction avant de recevoir l'approbation du Centre d'évaluation judiciaire (sauf pour les transmissions au BNLC).

N° de dossier des SNLJ

<input type="checkbox"/>	Le numéro de dossier des SNLJ (voir l'avis d'approbation) doit être inscrit dans le coin supérieur droit du formulaire C-414.
--------------------------	--

Emballage des pièces à conviction

<input type="checkbox"/>	CHAQUE pièce à conviction dans un envoi doit être emballée dans son propre paquet scellé /distinct. Pour de plus amples renseignements : https://www.rcmp-grc.gc.ca/fr/guide-lenqueteur-services-nationaux-laboratoire-judiciaire
<input type="checkbox"/>	Les articles fragiles et pointus doivent être emballés de façon à éviter qu'ils ne se brisent ou que l'emballage ne soit perforé ou endommagé. <i>Les dommages ou blessures attribuables au mauvais emballage des pièces à conviction pourraient entraîner le retour du colis et/ou engager la responsabilité de l'expéditeur.</i>
<input type="checkbox"/>	Le numéro de dossier du service , comme il est inscrit sur le formulaire C-414, doit être indiqué (par une marque ou un code à barres) sur CHAQUE emballage de pièce à conviction.
<input type="checkbox"/>	Le numéro de pièce à conviction , comme il est inscrit sur le formulaire C-414, doit être indiqué (par une marque ou un code à barres) sur CHAQUE emballage de pièce à conviction.
<input type="checkbox"/>	Veiller à ce que le Centre d'évaluation judiciaire soit informé de tout article susceptible d'être infesté par des parasites (par exemple, des punaises de lit), y compris de toute mesure que vous avez prise pour empêcher une plus grande propagation.

Expédition

<input type="checkbox"/>	Inclure SEULEMENT les pièces à conviction approuvées dans le paquet.
<input type="checkbox"/>	Assurez-vous que les articles thermosensibles (comme il est indiqué sur l'avis d'approbation) sont gardés aussi froids que possible pendant l'expédition . <i>Vous pouvez utiliser des contenants isothermes et des blocs réfrigérants non-rigides pour ce faire. Il est aussi recommandé de <u>ne pas</u> envoyer ces pièces à conviction un vendredi ou juste avant un jour férié pour assurer leur prompt livraison.</i>
<input type="checkbox"/>	Les munitions NE DOIVENT PAS être incluses dans le même envoi que les armes à feu. Toutes les armes à feu doivent être vérifiées pour garantir qu'elles sont SANS DANGER avant d'être expédiées . N'EXPÉDIEZ PAS D'ARMES À FEU CHARGÉES.
<input type="checkbox"/>	Le formulaire C-414 doit être placé dans une enveloppe apposée à l'extérieur du paquet .
<input type="checkbox"/>	L'étiquette de repérage du paquet doit être préparée avec l' adresse indiquée sur l'avis d'approbation OU Pour la livraison de pièces à conviction en personne, présentez-vous à l'adresse indiquée sur l'avis d'approbation entre 9 h et 15 h .

Pour de plus amples renseignements, voir le site du Centre d'information des SNLJ.

<https://sites.google.com/site/snljnfls/>